



Pressemitteilung

München, 14. Oktober 2015

Diesen Sommer kam es in einer unspektakulären Karaokebar auf Borneo zu einem emotionalen Geständnis Installation von Domino Pyttel

in der Färberei,
Claude-Lorrain-Straße 25 (RG),
Telefon: 089/62 26 92 74
www.diefaerberei.de

Vernissage: 29. Oktober 2015 // 19 Uhr
Dauer der Ausstellung: 30. Oktober – 4. November 2015
Finissage: 5. November 2015 // 17 Uhr
Öffnungszeiten: 17 – 20 Uhr
Eintritt frei

Diesen Sommer kam es in einer unspektakulären Karaokebar auf Borneo zu einem emotionalen Geständnis. Eine junge Frau offenbarte in der Nacht auf den 22. August einem Affen ihre Liebe und betonte dabei eindringlich dass ihre Zuneigung zu ihm unendlich sei. Wie der Affe auf dieses Geständnis reagierte ist bisher unklar.

Vom 29.10 bis 05.11.15 zeigt die Münchner Künstlerin Domino Pyttel eine Installation, in der die Videoaufzeichnung der beschriebenen Liebesbeichte zu sehen ist. Neben Lichtobjekt und Schattenspiel dominiert die Räumlichkeiten der emotionale Song der Affenliebhaberin.

Die Installation von Domino Pyttel ist vom 30. Oktober bis 4. November in der FÄRBEREI zu sehen. Die Vernissage ist am 29. Oktober ab 19 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Pressekontakt:
Antje Henkel-Algrang
e-mail: diefaerberei@kjr-m.de
089/62269274



Städtische Einrichtung
in Trägerschaft des
Kreisjugendring München-Stadt